
　暑い日が続きますが、皆様連日お疲れさまです。今
回のマルヨ新聞で本社や高千支店の皆様に新潟支店の
事をご紹介したいと思います。
　新潟支店は7月に新たに中村正広さんが入社され、現
在8名が在籍しています。さらに同じ社屋に㈲コンドウ
の4名、至近にある㈱平成建設の9名を合わせ総勢21名
が協力しながら業務に励んでいます。
　7月1日から新決算年度（第76期）に入りましたが、

前年度決算においては新潟支店、㈱平成建設、㈲コンドウともに前々年度よ
り受注を増やし、三社ともに目標を達成できたことはとても喜ばしいことで
あります。これも皆さんの日々の努力の賜物と感謝申し上げます。
　さて、2年半に及ぶ新型コロナウィルス禍も現在第７波に突入し、いまだ
終息の見込みもありません。またロシアのウクライナ侵攻や世界的な異常気
象など、深刻な世界情勢により日本経済の行方には強い不透明感があり、私
たちの建設業界においても資材不足や価格高騰、技術者不足等、取り巻く環
境は大変厳しいものがあると思います。
  このような状況下こそ、社業の安定・発展のためには、現状維持や守りに
入ることなく、積極的に攻めていくことが重要と考えます。今期も社員一丸
となって頑張ってまいりましょう。今後ともご指導の程よろしくお願いいた
します。

㈱近藤組

新潟支店をご
紹介します

　もみじ・あじさい創設工事
 ◆発 注 者 社会福祉法人　新潟みずほ福祉会
 ◆工　　期 令和4年3月30日～令和4年10月31日
 ◆工事場所 新潟市西区小見郷屋107-2地内
 ◆工事概要 ①構　　造 軽量鉄骨平屋建　2棟
  ②建築面積 もみじ174.01㎡、
   あじさい158.98㎡
  ③延床面積 もみじ171.94㎡、
   あじさい156.84㎡
 ◆契約金額 97,500,000-（税抜）
 ◆担当者 小川勝、高橋陽輝

現在の主な工事2022年10月　完成予定

▲現場の様子

外観

2階1階

佐渡汽船新潟港ターミナルより東へ約4km、車で約10分に位置します。

就業スペース

応接室兼就業スペース
6月にリフォームし、
快適な就業空間になりました。

　社員の皆さん、日々の業務、大変お疲れさまです。
　新年度を迎えるにあたり、ご挨拶申し上げます。
　前期におきましては、厳しい状況下ではありましたが、今ま
でと同様に協力会社様をはじめ社員の皆さんの努力のお陰
で、良い成績を収める事が出来ました。心より感謝申し上げま
す。
　今期は、更に厳しい状況が見込まれます。
　一向に終息の気配を見せないコロナ、長引く円安、ウクライ
ナ侵攻等による物価の上昇で、資材の高騰や調達難が加速し
ております。
　しかしながら、この難局も「チームマルヨ」一丸となり、知恵
を出し合い、乗り越えていきましょう。
　それにはまず、丈夫な体です。身体のメンテナンスを怠らず
に「健康体」で活躍してくださる事を祈念いたします。

　7月1日より新期（76期）の決算年度が始ま
りました。ひと言ご挨拶申し上げます。
　皆さん、毎日暑い中お仕事ご苦労様です。
前期（75期）もコロナ禍で制限をされた環境
下ではありましたが、決算額・経常利益とも
に前々期（74期）と同等の数字を残せまし
た。ひとえに社員全員の努力のお陰であり感
謝申し上げます。
　昨年より佐渡島内への移住者による起業が
増え、島に活気が出てきています。又、佐渡
金銀山世界遺産登録も控えており、観光客数
も徐々に回復しています。我々も負けずに今
期も「地域の町医者」として頑張ってまいり
ましょう。

代表取締役会長  近 藤 光 雄

新潟支店長  洋 谷 将 人

取締役社長  松 本 勝 司
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会長挨拶 社長挨拶

①我が社は、仕事を通し、人と自然にやさしい社会環境整備に貢献します　②我が社は、顧客からの信頼と期待を得るべく、誠心誠意創意工夫のもと、その持てる技術力を最大限発揮し、社業に努めます
③我が社は、労使協調により、社員の健康と安全を第一に考え、明るく楽しい職場と家庭づくりに、努めます社 是
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中村正広
　近藤組の皆様初めまして。ご縁があり7月1日より新潟支店にお世話になって
おります、中村正広と申します。
　新潟市北区で、4世代8人家族と猫2匹で暮らしており今年で61歳になりま
す。30歳で建築業に転職して前半を社員大工として、後半を現場管理として数
社で住宅産業を主に関わって参りました。

　総合建設業の施工管理者としてはまだまだ未熟な事も多いと思いますので、皆様のご指導
ご鞭撻のもと自己研鑽に励み、近藤組のお役に立ちたいと思っています。

開催されます‼

船員の健康づくり宣言エントリー証・
「横断歩行者を守ります」宣言証書を頂きました!

　７月１日に、あいかわ開発総合センターにおいて、㈱近藤組安全衛生大会
が協力会社５１社と伴に行われました。
　来賓に佐渡労働基準監督署の宮島署長様、佐渡警察署、渡辺署長様の代
理で富澤交通課長様、佐渡市相川消防署の衣笠署長様、佐渡地域振興局地
域整備部の長谷川整備部長様にお越しいただき、最近の佐渡市管内資料と
伴に島内事情やご指導を踏まえご祝辞を頂戴いたしました。
　協力業者安全表彰では、林道大佐渡北線立島2工区開設工事・林道大佐
渡北線立島1工区開設工事　有限会社清水建設様、佐渡相川地方合同庁舎
(21)外壁改修工事　株式会社ウチダ様、が表彰されました。
　優良安全現場表彰では、防離通砂第17-01-00-00号　間切川防災・安
全(離島通常砂防)第1号砂防堰堤工事　現場代理人の遠藤龍嘉さん、
　職長表彰では、林道大佐渡北線立島2工区開設工事・林道大佐渡北線立
島1工区開設工事　職長の石塚光さんが表彰されました。
　交通安全　無事故・無違反３０年表彰は、本年度の表彰はありませんでし
たが、現在、無事故無違反を更新しています７名の方が３０年以上の優良ド
ライバーを更新しております。佐渡地域振興局健康福祉環境部　地域保健課
　精神保健福祉相談員　高橋駿介様、保健師　狩野雅暉様より「佐渡(職
場)のメンタルヘルス、若年性認知症について」のご案内をいただきました。
　安全講話では、医療法人愛広会　相川相広苑　医師　菊池史郎様より
「胃がん診療の進歩」をテーマに胃がんの予防、早期発見、治療など過去の
医療と対比しながら現在の医療の進歩をご講和いただきました。コロナ禍
の中、２年の自粛をして参りましたが、皆様のご協力の甲斐あって通年に近
い形で開催ができました。

㈱近藤組安全衛生大会

前号でご紹介いたしました「あいかわこども園」がこの度完成し
青空の下、元気な子供たちの声が響き渡っています。

国内外のアーティストが作品展示やパフオーマンスを行います。
㈱近藤組も協力しています。
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♡2022･4･1入籍
　大澤　陸♥玲唯
♡2022･4･15入籍
　桃井　希夢♥乃愛

ご結婚
おめでとう
ございます

令和4年度

今年も完成！

年間無事故顕彰を
受賞しました！

松本　朗
　７月１日から入社致しました、松本　朗です。群馬県から佐渡に来ました。
　よろしくお願いします。
　私は、７年ほど前に佐渡を訪れ、佐渡の土地と風土に感動して、この地で生
活出来たら自分らしく生きて行けると思い、以来何度となく佐渡を訪れ、佐渡
の古民家を周り、移住先を探し歩きました。そして昨年１０月に戸地の古民家を

見つけてようやく気に入った場所が見つかり、今年５月に佐渡に来ることが出来ました。仕事は、
永年土木工事に携わり、様 な々工事の経験を致しました。還暦を過ぎた新入社員ですが、今ま
での経験を活かして、まだまだお役に立てると思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
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